

19 juin 2019

## Quatre avocates de Davies reçoivent un prix *Zenith* 2019 de Lexpert

Les avocates de Davies Anita Banicevic, Chantelle Cseh, Julie Girard et Ray Rubin ont toutes les quatre reçu un prix *Zenith* 2019 de Lexpert : Agents de changement dans le domaine du droit. Cette année, les prix ont été décernés à des avocats qui se sont démarqués par leur leadership intellectuel ou qui ont réussi des percées dans des domaines comme la technologie dans le milieu du droit, le travail bénévole et le travail communautaire.

Anita Banicevic a été récompensée pour son leadership intellectuel en ce qui concerne le droit et les politiques dans le domaine de la concurrence à l'ère des technologies émergentes, de l'intelligence artificielle, des algorithmes et des mégadonnées.

Chantelle Cseh s'est vu décerner un prix pour avoir été à l'origine de l'utilisation des tablettes dans les salles d'audience, faisant ainsi entrer l'Ontario dans la nouvelle ère du litige numérique.

Julie Girard a été récompensée pour avoir représenté bénévolement quatre victimes de l'ancien entraîneur de ski Bertrand Charest, qui a été reconnu coupable, ce qui a mené à l'adoption de politiques fédérales et provinciales encadrant les organismes directeurs de sport.

Ray Rubin s'est vu décerner un prix pour avoir mis à profit ses compétences en droit afin d'opérer un changement transformationnel à l'école TanenbaumCHAT de la communauté juive de Toronto en la rendant plus accessible aux élèves alors qu'elle y occupait de façon bénévole le poste de présidente.

Les prix ont été remis le mardi 18 juin à l'occasion du gala qui s'est tenu à la Arcadian Court de Toronto.